

# HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

## EVANGELIO DE LA DOMINICA

Hablaba Jesús a los príncipes de los Sacerdotes y a los Fariseos en parábolas, diciendo: En el reino de las cielos acontece lo que a cierto rey, que celebró las bodas de su hijo. Envío sus siervos a llamar a los convidados a las bodas, mas no quisieron acudir. Envío de nuevo otros criados, diciendo: decid a los convidados: «Mirad que ya he preparado mi banquete, mis toros y los animales cebados están ya muertos, todo está a punto: venid a las bodas». Mas ellos lo despreciaron, y se fueron el uno a su granja y el otro a sus negocios, y los demás se apoderaron de los siervos, y después de haberles ultrajado, los mataron. Enterado de ello el rey, se irritó, y enviando sus ejércitos, acabó con aquellos homicidas, y puso fuego a su ciudad. Entonces dijo a sus siervos: Las bodas están preparadas, mas los antes convidados no han sido dignos: id, pues, a las salidas de los caminos, y a cuantos hallareis, convidadles a las bodas. Habiendo salido sus siervos a los caminos, reunieron a cuantos hallaron, malos y buenos: y se llenaron las salas de convidados. Entró el rey para ver a los comensales y vió allí un hombre que no estaba con el traje nupcial. Y le dijo: Amigo, ¿cómo has entrado aquí, no teniendo vestido de bodas? Mas él enmudeció. Entonces el rey dijo a sus ministros: Atado de pies y de manos, arrojadlo fuera a las tinieblas: allí será el llorar y el rechinar de dientes. Porque muchos son los llamados y pocos los escogidos.

### La vocación de los pueblos

*En la parábola que nos presenta el Evangelio de hoy vienen figuradas la vocación de los judíos y la vocación de los gentiles. El pueblo judío elegido por el Señor se mostró ingrato con innegable contumacia. No hizo caso de los profetas puesto que constantemente recaía en la idolatría; y aun llegó, en su perfidia, a dar muerte a los enviados del Señor que le invitaban al festín de la gracia. Los judíos, en efecto, degollaron al precursor Juan el Bautista, y crucificaron al mismo Hijo del Hombre. Judíos fueron los que mataron a San Esteban y a Santiago mensajeros de la buena nueva. Con su conducta se jugaron la herencia que el Señor les tenía destinada. Y vino entonces el llamamiento de los pueblos gentiles. Los doce Apóstoles se esparcieron por el mundo y su labor fué tan fecunda, que ya en el primer siglo asombró a la misma Iglesia. Y el festín de bodas sefensanchó teniendo por recinto al orbe entero y por invitados a gentes de todas las razas.*

## FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

**Hoy, domingo, día del Seminario.**—En todas las iglesias habrá MESA PETITORIA para recoger donativos para el Seminario de Gerona. Los donativos en especie, entréguese en el despacho parroquial.—A las 9, misa de comunión de Hijas de María y J. F. de A. C.—A las 11, oficio solemne en honor de la Virgen del Pilar, Patrona de la Guardia Civil, con asistencia de las autoridades. Acto seguido, solemne responso en sufragio de los caídos del Cuerpo.

A las 3, círculo de estudios de los Aspirantes de A. C. en el local del Patronato.—A la misma hora enseñanza de Catecismo en las distintas iglesias.—Hoy lección 5.<sup>a</sup> y 6.<sup>a</sup> y el próximo domingo, la 7.<sup>a</sup> Libro de texto, el Catecismo diocesano.—A las 4, rezo de las 3 partes del Santo Rosario y Oración a San José.

**Rezo del Santo Rosario.**—Continúa en este mes en la misa de 7 y a las 7 y media de la tarde, con exposición del Santísimo.

**Horario de misas a partir de hoy.**—A las 7, 8 y media (escuelas nacionales), 9 (misa de comunión), 10 (Colegios particulares), 11 (oficio), 12 y 1 menos cuarto.

**Misa de comunión.**—El próximo miércoles, a las 8 y media, misa de comunión con plática de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., en honor de su patrona Santa Teresa de Jesús.

**Domingo día 19.**—Día universal de las misiones.—Oración, Comunión, Limosna SUFRAGIOS.—Lunes, a las 7, misa por Francisco Roca. A las 9, misa por el Rdo. Martín Costa en el 5.<sup>o</sup> aniversario de su asesinato.—Martes, a las 10 y media, funeral mayor por Jaime Gorgot.—Viernes; a las 7, misa por Alfredo Bellostas, fallecido en Tarragona.

**MOVIMIENTO PARROQUIAL.**—**Bautismos:** Nuria Puig Gutiérrez.  
**Defunciones:** Jaime Gorgot Gorgot, de 77 años. Recibió los Santos Sacramentos.  
**Matrimonios:** Juan Puig Surroca con Purificación Gutiérrez Peñalba.—Clemente Quintana Ricart con Carmen Nuell Garangou.—Antonio Budó Buixeda con Concepción Blasi Benages.

## SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 12.—Dominica XIX después de Pentecostés. Ntra. Sra. del Pilar. Ntra. Sra. del Remedio.—Misa de Ntra. Sra. del Pilar, blanco.

LUNES, 13.—S. Eduardo, rey, cf.—Misa de S. Eduardo, blanco.

MARTES, 14.—S. Calixto I, p. y mr.—Misa de San Calixto, encarnado.

MIÉRCOLES, 15.—Sta. Teresa de Jesús, vg.—Misa de Sta. Teresa, blanco.

JUEVES, 16.—Sta. Eduwigis, vda.—Misa de Santa Eduwigis, blanco.

VIERNES, 17.—Sta. Margarita M.<sup>a</sup> Alacoque.—Misa de Sta. Margarita M.<sup>a</sup> Alacoque, blanco.

SABADO, 18.—S. Lucas, evangelista.—Misa de San Lucas, encarnado.

DOMINGO, 19.—Dominica XX después de Pentecostés. S. Pedro de Alcántara, cf.—Misa de la Dominica, verde.

## La Doctrina de Jesucristo

### CXI. La pérdida de la gracia santificante

La consideración de la excelencia de la gracia santificante nos ha de hacer concebir grandes deseos de conservarla en nuestro corazón. Pero la gracia santificante se puede perder. La llevamos en vasos frágiles. Por esto nos dice San Pedro en su primera epístola: «Sed sobrios, y estad en vela: porque vuestro enemigo el diablo anda girando como león rugiente alrededor de vosotros, en busca de presa que devorar». (1.<sup>a</sup> S. Pedro I-8).

#### Caída de los ángeles y de nuestros primeros padres

La caída de los ángeles nos demuestra de una manera práctica y evidente si es cierto que la gracia de Dios es un tesoro que se puede perder. Un solo pecado bastó para convertir aquellos ángeles en espíritus malos o demonios.

Adán y Eva, hijos de Dios y herederos de la gloria del Cielo, después de su pecado, un solo pecado, perdieron aquella herencia y aquella filiación para ellos y para toda la humanidad. Por voluntad de Dios, todos estábamos representados en Adán y con su pecado perdimos todos los bienes que Dios le había dado.

#### Debemos adquirirla

Si alguna vez tenemos la desdicha de perder la gracia, debemos adquirirla a toda costa, aun que tuviéramos que hacer grandes sacrificios. «Mejor es entrar en la vida (el Cielo) con un solo ojo y una sola mano, que tener dos ojos y dos manos y ser arrojado al fuego del infierno». (Mat. XVIII-9).

#### Debemos conservarla

Conservaremos la gracia por medio de la vigilancia, de la oración y de la práctica del bien. Debemos pedir al Señor con toda insistencia, con todo abinco, hasta cansar a Dios, como Jesús nos indicaba, si ello fuera posible.

#### Debemos acrecentar la gracia

Debemos «acrecantar la gracia por medio de obras meritorias. No olvidemos que la gracia es necesaria para nuestra salvación.



## El Día del Seminario

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis ha señalado el día 12 de octubre para la celebración del Día del Seminario en toda la Diócesis.

### Jornada de oración

Dice en la alocución pastoral del Día del Seminario el Excmo. Prelado: «El Día del Seminario ha de ser una jornada de oración pública y solemne en la que se imploren al Señor gracias abundantes para los trabajadores de su Viña. Son aún por desgracia numerosas las parroquias que se ven privadas de los servicios ministeriales en forma habitual y permanente por carencia de personal. Y son también muchas las de mayor categoría en que el sacerdote o sacerdotes que las sirven no alcanzan a pesar de su celo, a satisfacer las necesidades espirituales ni a sacar de la acción parroquial todo aquel rendimiento que podríamos prometernos si existiese mayor número de sacerdotes que trabajasen en ella».

### El sostenimiento del Seminario

«Gracias a Dios, van surgiendo vocaciones y el Seminario tiende a repoblarse con esperanzador empuje. Pero aquí se nos plantea otro problema que forzosamente quedará sin solución si a ella no coopera en forma decidida y abnegada la Diócesis toda.

Este problema no es otro que la falta de recursos propios para el sostenimiento del Seminario y de los escolares de posición modesta que en el mismo se forman. El Seminario es pobre. Y por añadidura la situación general que atravesamos provoca el encarecimiento de la vida en proporciones siempre crecientes y por tanto un aumento constante en los gastos.... el sostenimiento de un establecimiento docente como el Seminario tropieza con dificultades económicas casi insuperables».

«A toda costa no debe quedar cerrada la puerta a una sola vocación por falta de recursos»

Y para que esta consigna no falte, urgimos en nombre del Señor a todos Nuestros cooperadores, a todos Nuestros amados hijos los fieles diocesanos, y en especial a los que militan encuadrados dentro los organismos de Acción Católica, el deber moral de prestar su ayuda a la obra de Nuestro Seminario a fin de que no le falten los medios para subsistir y para cumplir sus altas funciones en la vida diocesana».